

IL FAUT TOUT UN VILLAGE POUR ÉLEVER UN ENFANT

La rentrée de septembre est toujours une étape importante dans l'année. Tout d'abord, je tiens à souhaiter à tous les écoliers, enseignants, parents d'élèves et personnel communal, une belle année scolaire 2023/2024. Pour les changements en cette rentrée : une nouvelle classe a vu le jour à Jean Jaurès, des aménagements aux entrées d'écoles ont été validés et les collégiens bénéficient d'un nouvel équipement pour la pratique du sport avec le tennis couvert.

Mais la vie des enfants ne se résume pas au temps scolaire...

En ce mois de septembre, de nombreuses activités associatives ont repris. Les associations sont un très bon levier pour créer du lien social et éviter l'isolement. Chaque association Saint-martinoise concourt aussi à ce que les règles du bien vivre ensemble, du partage et de la solidarité se développent. Je ne peux que vous inciter à aller œuvrer dans nos associations qui ont tant besoin de bénévoles.

En matière d'investissement, et au cours de ce dernier quadrimestre, le futur Centre Technique Municipal et Intercommunal a vu ses premiers travaux débiter en septembre. Un nouveau garage municipal pour les services voirie, espaces verts ou ville propre vers le secteur de GONI.

La Médiathèque poursuit, elle, son agrandissement avec les gros œuvres qui se terminent. Livraison prévue en 2024 pour ces 2 projets majeurs.

En parallèle, le giratoire du carrefour du bourg a vu le jour, avec une circulation fluidifiée. C'est la première tranche de ce projet de l'«Îlot Claverie», avec en 2024 le début de la construction de logements, de commerces de proximité et d'une place publique.

Néanmoins, avec une enveloppe budgétaire qui se restreint de jour en jour, le pilotage devient de plus en plus complexe pour les élus du conseil municipal.



Cet été 2023 restera dans les mémoires. Outre, les anniversaires marquants pour notre « Banda Bonga » et l'ACCA (1 siècle et 1 demi-siècle !), les fêtes d'été ont encore ravi l'ensemble des participants pour ces repères conviviaux si importants. Evidemment, le

concert de « Nadau », avec plus de 2 000 spectateurs a démontré le dynamisme de notre village.

Ces moments culturels et conviviaux participent eux aussi au vivre ensemble qui accompagne l'évolution de nos enfants pour les aider à grandir...

Alors oui, nous avons tous un rôle dans leur éducation pour transmettre... former, partager... il faut tout un Saint-Martin pour élever un enfant...

Votre Maire,
Julien FICHOT

« Les associations jouent un grand rôle dans notre politique éducative »

Adishatz Gaby et Gérard

Durant l'été, deux figures Saint-martinoises nous ont quittés. Tout d'abord Gaby Molères, ancien membre du conseil municipal, ancien commerçant, acteur et observateur attentif de la vie locale, passionné et impliqué.

Et Gérard Benquet, également ancien membre du conseil municipal qui a œuvré pour le monde associatif (création des associations de Basket, de Pelote,...) pendant de longues années. Porteur de convictions humanistes et sociales, amoureux de la nature, photographe des Barthes, il aura marqué des générations d'élèves en tant qu'instituteur.